

Epidemiología.



● NUTRICIÓN.

- Mtra. Venegas Castro María De Los Ángeles..
- Mayo 2020-Agosto 2020
- Kevin Jasiel Cruz Rios.
- Unidad 1

- Definición de epidemiología

Como tal lo considero como una disciplina que estudia el desarrollo de una enfermedad y evolución, en una población en específico donde prácticamente se busca la manera de controlar y no propagarse la enfermedad ya sea por medio de cuarentena en medidas extremas.

- La importancia de la epidemiología.

Como tal la epidemiología como disciplina es muy importante considerarla ya que como se mencionó con anterioridad se enfoca en estudiar las enfermedades que prevalecen en una población, pero en el caso donde se vive en la actualidad se busca como tal tanto el origen de esta enfermedad para así poder buscar más que nada una cura para combatir la enfermedad que se prevalece hoy en día, prácticamente a gracias a esta disciplina conocida como epidemiología se puede realizar estos procesos de cuidado que se realiza como el uso de cubrebocas, el uso de gel antibacterial, la distancia que se provee uno del otro en lugares muy transitados, públicos y privados e inclusive el lavado de manos adecuado que se debe realizar, pero ha sido tan grave este problema epidemiológico que se llega a los extremos de estar en cuarentena, dando mi propio punto de vista hablando más que nada a nivel político y de manera en el seno familiar considero que se debió realizar los mejores cuidados de salud y que además que por la falta de conocimiento de esta enfermedad se pudo haber evitado esta propagación en el país. Por otra parte los estudios epidemiológicos han sido importantes para eliminar el problema actual ya que en el caso de China han logrado superar el Covid-19 con éxito bajando los índices de infectados y terminando con el proceso de las cuarentenas.

Línea de tiempo.

430 A.C.
Surgimiento de plaga de Atenas que sucedió durante la guerra del Peloponeso.
(Desconocido, 2020, Pág. 8)

Año 0

1580
El médico francés Guillaume de Bailou publicó el libro *Epdemiorum*.
(Desconocido, 2020, Pág. 11)

1606
Los términos epidémico y endémico fueron incorporados a nuestro idioma.
(Desconocido, 2020, Pág. 11)

1665
La epidemia de londinense
(Desconocido, 2020, Pág. 14)

1747
James Lind realizó un trabajo sobre la etiología del escorbuto
(Desconocido, 2020, Pág. 15)

1765
el astrónomo Johann H. Lambert inició la búsqueda de relaciones entre la mortalidad, el volumen de nacimientos, el número de casamientos y la duración de la vida, usando la información de las gacetas estadísticas alemanas.
(Desconocido, 2020, Pág. 14)

1936
Frost afirmaba que la epidemiología “en mayor o menor grado, sobrepasa los límites de la observación directa”, asignándole la posibilidad de un desarrollo teórico propio
(Desconocido, 2020, Pág. 18)

1224 A.C.
Una plaga obligó a Mineptah el faraón egipcio que sucedió a Ramsés II, a permitir la salida de los judíos de Egipto.
(Desconocido, 2020, Pág. 8)

(460-385 A.C.)
La primera referencia médica a la palabra epidemiología de Hipócrates.
(Desconocido, 2020, Pág. 9)

1546
Girolamo Fracastoro publicó en Venecia el libro de *de contagione et contagiosis morbis et eorum curatione* donde describe las enfermedades como contagiosas.
(Desconocido, 2020, Pág. 10)

1598
En castellano, la primera referencia al término epidemiología según Najera que se encuentra en el libro que con tal título publicó Quinto Tiberio Angelario en Madrid.
(Desconocido, 2020, Pág. 11)

1650-1676
El inglés Thomas Sydenham realizó la descripción clínica de la disentería, la amalaria, la viruela etc.
(Desconocido, 2020, Pág. 12)

Entre 1741-1775
El sacerdote alemán J.P. Sussmilch escribió varios tratados que seguían los métodos de enumeración propuestos por Graunt, Petty y Arbuthnot.
(Desconocido, 2020, Pág. 14)

1760
Daniel Bernoulli realizó una publicación que concluía que la variación protegía contra la viruela y confería inmunidad de por vida.
(Desconocido, 2020, Pág. 15)

1837
William Farr realizó una publicación que fue denominada como “un instrumento capaz de medir la frecuencia y duración relativa de las enfermedades”.
(Desconocido, 2020, Pág. 16)

Bibliografía.
Libro: Epidemiología. Autor: Desconocido. Edición: 1. Editorial: Universidad Del Sureste. Páginas 5-9. Comitán De Domínguez –Chiapas.